

校長の想い3月

## 夢を追い求めて

今年度、最後の「校長の想い」となりました。

神津高校の生徒諸君をはじめとする、読者の方々にはとても感謝しています。読んで頂きましてありがとうございました。

さて、「夢を実現する」ことは素晴らしいことですが、夢を実現させようとする過程が大変重要な事であると思います。

この3月で65歳になります。自分としてはこれまでずっと若い気持ちで生活してきましたが、最近では、年齢を感じる出来事が起こります。

たとえば、修学旅行引率で生徒の歩く速さについて行けなかったり、若い先生方が話しているプライベートな話が理解できなかったりすることもありました。

それでも、落ち込むことはありません。大切なことは「夢を実現させようと努力する」ことですから。

ちなみに、私の夢は二つありまして、ひとつは囲碁で初段を取ることで、もうひとつは卓球の東京選手権大会に70歳代で東京代表になることです。

どちらも大変難しいことですが、「夢を追い求めて」生活していくことが、若さを保つ秘訣であると考えます。どちらも趣味の話で恐縮します。

高校生の皆さんも、どうか負けずに自分の人生を歩いていってください。

お互いに頑張りましょう。